



Review ABCya

ABCya.com LLC

ABCya! es la aplicación estrella para los pequeños de la casa. Una herramienta de aprendizaje donde encontrarás retos online para los niños. Utilizada en más de 150 países por profesores y padres, agrupa los juegos por niveles e incluye temas de todas las áreas escolares, como matemáticas, lectura, mecanografía, etc

¿Qué es ABCya?

ABCya.com o ABCya! iniciado en 2004 por Alan Tortolani. Era profesor en una escuela que no tenía ninguna actividad en la computadora. Así que decidió crear el suyo propio, para sus alumnos. **ABCya!** es una empresa líder en **juegos online** de educación para niños. Más de 120 millones de niños en todo el mundo jugaron más de mil millones de veces el año pasado. Es una herramienta de aprendizaje de confianza utilizada por profesores y escolares en más de 150 países. Los juegos son de pre-kindergarten a sexto grado. Los temas incluyen, matemáticas, lectura, mecanografía, juegos de lógica, sólo para juegos divertidos y muchos más.

Las actividades están diseñadas por profesores y padres, que saben y entienden que los niños aprenderán más rápido y mejor si se divierten al mismo tiempo. Los juegos están agrupados en niveles que le permiten acceder a juegos por encima y por debajo de su nivel de grado actual. Puedes jugar todo el juego gratis. Y también puedes empezar a suscribirte, para que tengas acceso a todos los juegos de la aplicación ABCya Games. También puede guardar sus juegos favoritos allí.

¿Para qué sirve ABCya!

ABCya.com es como un profesor extra para sus estudiantes. Usted puede elegir entre muchos tipos diferentes de juegos divertidos para jugar. Pueden hacer los juegos en grupo para que puedan ayudarse mutuamente. Los estudiantes no entenderán que están aprendiendo algo nuevo, sólo están pensando que es un juego divertido. El profesor puede seleccionar el "reto" apropiado para que su estudiante lo desarrolle. Y los juegos están diseñados por padres y maestros que entienden mejor a los niños. Así que los juegos se adaptan a todo el mundo.

¿Qué piensan los profesores de la aplicación ABCya?

Cada uno piensa que ABCya es una buena aplicación para los estudiantes. Puedes elegir entre muchos tipos de juegos diferentes. Porque los niños aprenden rápido para que puedas elegir diferentes tipos de niveles. Al mismo tiempo aprendes cosas nuevas y te diviertes. Muchos maestros usan la aplicación para practicar matemáticas. Son algunos juegos que a los estudiantes les gustan mucho y que les resultan un poco difíciles. Hay un juego de matemáticas llamado "math fact shoot out" que vas a lanzar el baloncesto en la canasta y responder a las preguntas de matemáticas.

ABCya es una de las mejores maneras en que los niños pueden colorear, dibujar y pintar en la web ha mejorado aún más. La nueva pintura ABCya tiene un aspecto completamente nuevo, un lienzo más grande, muchas características nuevas y es compatible con dispositivos móviles.

Las herramientas ahora se dividen en tres barras de herramientas diferentes: la barra de herramientas de arte tiene herramientas clásicas como pinceles, pintura en aerosol y el borrador.

Buscando agregar un compañero a tu corazón, la barra de herramientas de efectos tiene herramientas divertidas como el pincel de patrón, el pincel de espejo, los sellos que van a pintar el cuello ahora se hacen más grandes

simplemente presionando el mouse o el dedo.

Nuevo en la lista es el pincel mágico para colorear que siempre pintará dentro de las líneas o, si desea algo más práctico, la barra de herramientas de diseño tiene utilidades como el texto, sombrear y seleccionar abrir.

También hemos agregado un montón de nuevas pegatinas y páginas para colorear. Siempre puede editar su arte con los botones de deshacer y rehacer y verla imprimir su arte en la barra de menú.

¡Con el nuevo AbcYa, la única limitación es tu imaginación!

Lo primero que debemos hacer para poder **Descargar ABCya! Gratis** es ir al navegador e ingresar al sitio web oficial donde podremos ver la estructura de la página la cual nos muestra que contiene actividades gratuitas de informática para que los estudiantes de primaria aprendan en la web y también hay actividades para la educación de todos los niños, todos juegos creados por maestros de escuelas certificadas, nos sirve de herramienta como futuro docentes para tener un mayor fortalecimiento en el aprendizaje del niño en matemáticas, español o demás derivadas de distintas materias.

En la estructura de la página nos muestra como está organizada desde lo que es el grado Kinder, 1º, 2º, 3º, 4º, 5º de primaria. También tenemos un círculo que dice Padres y Maestros que si hacemos click allí iremos a ver los que son los terminos, para ver qué es lo que está viendo el infante y nos menciona que es un sitio web creado por los maestros que ofrece divertidas y educativas aplicaciones como juegos para que los niños utilicen bajo la tutela de padres o maestros.

Podemos seleccionar cualquier grado dependiendo de su complejidad y el nivel que tiene el niño. Cada grado tiene sus propias actividades y juegos acordes con las instrucciones para que el niño pueda guiarse.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Es fácil encontrar juegos.- Los estudiantes se divierten mientras aprenden.- El alumno tiene acceso a ABCya en casa o en la escuela.- Genera conexión entre los estudiantes.	<ul style="list-style-type: none">- Mucha publicidad si no te registras.- ABCya! Es un sitio muy público.- Las ventanas emergentes pueden no ser seguras para los niños.- No tiene un chat de ayuda.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/ABCyaGames/>

Twitter: https://twitter.com/ABCyaGames?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

Instagram: <https://www.instagram.com/abcyagames/>

Web:

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.abcya.android.games&hl=es>

Apple Store: